

Conspiration familiale à La Genetouze

1966.



LA GENETOUZE. — Sur la scène de La Genetouze il sera, ce soir, au centre d'une conspiration familiale. Ses trois garçons et sa fille tisseront autour de lui tant de liens affectueux qu'il ne pourra leur échapper et que le bonheur un instant menacé sera préservé. Lui, c'est bien entendu le père, dans le civil M. François Arnaud, comédien depuis 20 ans, il a retrouvé, après une absence prolongée le public qui apprécie sa sobriété et son naturel. La seconde représentation de « Trois garçons, 1 fille », sera donnée ce soir jeudi, à 20 h. 30.